

Le taux moyen d'approvisionnement en eau est de 65 %

Dossier de la rédaction de H2o
June 2024

L'Angola a actuellement un taux moyen d'approvisionnement en eau potable de 65 %, un chiffre encore insuffisant, selon le ministre de l'Energie et de l'Eau, João Baptista Borges. S'adressant à la presse, en marge de la cérémonie d'ouverture de la réunion conjointe des hauts fonctionnaires et des responsables de l'Energie et de l'eau de la Communauté de développement de l'Afrique australe (SADC), le responsable gouvernemental a reconnu que la ruralité reste préoccupante, principalement dans les grandes villes comme Luanda. Pour changer de paradigme, João Baptista Borges a réitéré que l'exécutif angolais était en train de faire un grand effort pour investir et construire des infrastructures et des systèmes d'approvisionnement tels que ceux de Bita, à Luanda, Kilonga, à Ndalatando, dans la province de Cuanza-Norte, et deux autres à Saurimo, Lunda-Sul. "La mesure que la population augmente, à un rythme d'environ 3,5 % par an, les besoins en eau augmentent aussi, c'est pourquoi les investissements doivent être continus", a-t-il déclaré.

Angola Press Agency (Luanda) - AllAfrica